



MANUEL ENCISO TOMA POSESIÓN COMO DIRECTOR DE LA ETS DE INGENIERÍA INFORMÁTICA

Renueva en el cargo con la satisfacción de “trabajar con profesores, alumnos y trabajadores entregados a la causa de hacer Escuela”

Manuel Enciso ha tomado hoy posesión de su cargo como director de la Escuela Técnica Superior de Ingeniería Informática de la Universidad de Málaga, puesto en el que repite, en lo que será su segundo mandato.

El acto ha tenido lugar en la propia Escuela, presidido por el rector, Teodomiro López, y por la secretaria general de la UMA, Elsa Álvarez. Respaldado por los retratos de anteriores directores y con la presencia de alguno de ellos, Enciso ha estado acompañado por numerosos miembros del centro y del equipo de gobierno de la UMA, así como de empresas, institutos universitarios y allegados.

Enciso ha ensalzado la labor de la comunidad universitaria que compone su centro, que ha sido, según ha reconocido, “lo que hizo que me decidiera a afrontar el reto de presentarme de nuevo para los próximos seis años”. En este sentido, ha hecho hincapié en la implicación de profesores, trabajadores y profesores. “Todo el mundo se siente Escuela”, ha afirmado.

Ha empezado diciendo que no es un novato en el cargo, “razón por la cual podéis y debéis exigirme más”. Al equipo de gobierno le ha pedido espacios para afrontar el continuo incremento de estudiantes y de las prácticas necesarias”, mientras que se ha mostrado muy orgulloso de la senda abierta por la Escuela en el ámbito de la Inteligencia Artificial, la ciberseguridad y la ciberdefensa, por lo que también ha demandado más medios para seguir investigando en estos campos.

Por su parte, el rector se ha mostrado muy satisfecho de contar de nuevo con Manuel Enciso como director. “He aprendido mucho de vosotros y he comprobado que vuestros intereses también son los nuestros, porque todos queremos lo mejor para la Universidad. A eso nos dedicamos”, ha concluido

Breve currículum

Manuel Enciso es catedrático en el Departamento de Lenguajes y Ciencias de la Computación. Sus investigaciones giran en torno al análisis de datos y su manejo. La trayectoria investigadora la ha desarrollado relacionando la Ingeniería del Software y la Inteligencia Artificial. Dispone de tres sexenios de investigación y uno

NOTA de PRENSA uma.es



1ª UNIVERSIDAD
ESPAÑOLA
40ª DEL MUNDO
Ranking de Impacto de
Times Higher Education 2020



Red Pacto Mundial España
WE SUPPORT





de transferencia reconocidos por la CNEAI. Es director de la ETSI de Informática desde 2020, aunque estuvo vinculado a su gestión anteriormente.

15-1-2025



1ª UNIVERSIDAD
ESPAÑOLA
40ª DEL MUNDO
Ranking de Impacto de
Times Higher Education 2020



Red Pacto Mundial España
WE SUPPORT

